

- [Buscar](#)
- [Bandas de la A-Z](#)
- [Conciertos, agenda](#)
- [Festival, agenda](#)
- [Noticias](#)
- [Fotos directo](#)
- [IndyRock inicio](#)



Homenaje a Joe Strummer

Mezcal, Rato Blanco, Curro Albaizin, Jose Ignacio Lapido, Lagartija Nick, Mick Jones, Richard Dudanski, Tymon Dogg, Julián Hernández, Jem Finer..

Muere Joe Strummer



TIBETAN FREEDOM CONCERT
Fotos y review

Strummer & The Mescaleros, datos 99-2000

JOE STRUMMER 40 cumpleaños en Granada 1992

Junto a 091

Joe Strummer & The Mescaleros

El Reggae de Joe Strummer

(Joe Strummer en la House of Blues, Anaheim California, 19 de octubre, 2.001)
por Joe McGaha - IndyRock

Volver a verle a Joe Strummer para mí es algo muy significativo. Hace dos años, escribí mi primera crónica para Indy Rock, y también trató de un concierto de Joe Strummer. Yo siempre he sido un fan de los Clash, y específicamente de Joe Strummer. El artista que tocó antes de Joe era **John Doe**, famoso fundador del clásico grupo punk angelino "X". La última vez que asistí a un concierto de John Doe fue en el teatro Ford de Los Ángeles en 1.986. Desde entonces, le he visto en varias películas (también es actor), pero no en concierto. La verdad es que John Doe guarda la misma fuerza y presencia que tenía hace veinte años. Noté que varios fans en el público llevaban camisetas de "X". Los fans de siempre (aunque mucho ha cambiado en el mundo, y sus propias vidas) vuelven a verle sin fallar. Joe salió al escenario, y se puso a tocar inmediatamente (sin hablar). Hay que recordar que muchos punks de los 70 también tocaban canciones Reggae...tengo el presentimiento de que muchos jóvenes no conocen esa historia (ya que los dos tipos de música se encuentran en lados opuestos de las tiendas de discos hoy día). Parece que Joe estaba totalmente de un humor Reggae aquella noche...la mayoría de las canciones que tocó eran Reggae. Tocó la clásica canción de Jimmy Cliff "The Harder They Come" (que también fue el título de una película de los 70 en que Cliff interpretó el papel de un joven criminal de Jamaica), y otra canción de la misma peli... "Pressure Drop". También tocó la famosa version de "Police & Thieves" que interpretaron los Clash, otra favorita mía. Había un ritmo que movía al público...con la suavidad de Reggae, mezclada con la excitación del Punk. Total, era muy distinto al show que yo había visto hace 2 años, pero buenísimo todavía. Lo bueno de Joe Strummer es que nunca se sabe lo que va a tocar...sigue siendo interesante y distinto después de tanto tiempo. Quiero agradecerle a la Publicista de Joe Strummer, Tresa Redburn de Dept 56, que sin su ayuda, yo no hubiera podido asistir al concierto. ¡Que viva Joe Strummer!

At the Sun Theatre, 5 nov 99
by Joe McGaha (Indyrock)

El viernes pasado, fui a ver la actuación de Joe Strummer y los Mescaleros en el Teatro Sun en Anaheim, California, EEUU.

He sido un fan de los Clash desde hace 15 o veinte años, pero tenía la oportunidad de verlos en concierto, así que verle a Joe Strummer era de verdad un sueño realizado. The Sun Theatre es un teatro bastante nuevo. Abrieron las puertas por primera vez hace un par de meses, y desde entonces, han tenido actuaciones de varios artistas grandes como Yes, Squeeze, y ahora Joe Strummer. El show llevaba un sentimiento de algo muy nuevo, llena de acción, no de un artista que ya lleva más de 20 años tocando. Toco muchas canciones ya conocidas (al aplauso grandísimo del público) como "London Calling", "Rock The Casbah", y "Straight to Hell", además de las canciones de su nuevo LP. Había un ambiente bastante excitante, y por lo menos tres personas de la audiencia subieron al escenario, hasta que los guardias les echaron del teatro. Algo bastante típico de los primeros días de Punk, pero un poco sorprendente cuando se considera que estos fans ya llevan de 30 a 40 años, o aun más. Había una mezcla de gente joven, y de gente mayor, todos disfrutando de la música que después de 20 años, todavía lleva la misma fuerza. Joe Strummer toca y canta con igual pasión que cuando tenía 20 años, y a lo mejor se siente más cómodo ahora en el escenario que se sentía entonces. Su nuevo grupo, The Mescaleros, toca muy bien, y se nota que tienen un gran amor hacia la música que están tocando. Total, la actuación fue tremenda, y a todos que tengan oportunidad de verla, se la recomiendo. ¡Que viva Joe Strummer!

Fotos: Laurence Boisnard (IndyRock)

<http://www.joestrummer.com/>

¿Quizás para vender?